

Continúa el siguiente cuento. Al final no olvides inventar un título apropiado

Ya era de noche. Hacía un poco de frío y había mucha niebla, y todos esperaban que Paula llegara en cualquier momento, para celebrar la fiesta de Halloween. De pronto, se abrió la puerta de golpe y entró corriendo, aterrorizada. Nadie pudo reaccionar, no parecía ser un buen momento para celebrar nada.

- ¡Me quiere comeeeeer! ¡Hay algo ahí fuera que ha intentado comermeeee!

Paula, la más valiente de todas las amigas, amiga de los monstruos más horribles, estaba muerta de miedo.

- ¡Podéis creerlo? Iba gritando: ¡Te voy a pillar, ojo, ojo, que te cojo! No tenía ningún miedo de mí ¡De mí! que soy la reina del miedo y los sustos.

Aquella noche al irse a la cama _____



